

# BNN 06.12.2017:

## Seit über 20 Jahren Lernhilfe am Jugendzentrum Südstadt

---

sengemischt, mit je sechs Kindern gehen Pädagogen individuell auf deren Bedürfnisse ein. Die schulischen Leistungen wurden deutlich gesteigert und für viele der Weg zu weiterführenden Schulen geebnet. **Seit 1996** hat der **Lions-Club** die Lernhilfe mit **Spenden von 236 000 Euro** gefördert zugunsten von über 300 Kindern. Das Angebot der Lernhilfe wird von Caritas, der Stadt,

einem Eigenbeitrag der Familien und dem Lions-Club Bruchsal-Schloss getragen. Die Lions weisen durch Anbringen eines Schilds am Jugendzentrum auf diese Aktivität hin. Caritasvorstand Sabina Stemann-Fuchs und Lions-Präsident Dieter Umhau setzen sich dafür ein, dass die Lernhilfe trotz Zeiten der Umstrukturierung städtischer Gelder bestehen kann. BNN



Seit über 20 Jahren machen in der Lernhilfe am Jugendzentrum Südstadt in Bruchsal Kinder der ersten bis vierten Klasse nachmittags unter qualifizierter Anleitung Hausaufgaben – auf Anraten des Jugendamtes, der Schule oder der Eltern. In fünf Lernhilfegruppen, klas-

EIN SCHILD am Jugendzentrum Südstadt weist nun auf die Förderung der Hausaufgabenbetreuung durch den Lions-Club Bruchsal-Schloss hin. Foto: pr